
一秒通1MT.CN
经典白一次申请成功心得分享

  本人在广州，今天已经成功下卡，觉得自己的情况可能跟很多朋友相似，应具有
一定参考意义，为回报论坛，所以特分享如下。
【个人情况】
用了十几年的招行visa金卡，之前没玩过飞客，所以不知道养卡概念，刷卡时多时
少，十几年前下卡额度是2万五，现在反而是1万九，白刷了这么久，积分就换过几
个新秀丽的包和杯子，还喝过多次星巴克
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2月23日晚名字消失

2月23日一天审核状态没变

2月24日卡片制作中

【全文完】
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